



Octubre 1, 2017

El gobernador se comprometió “a seguir trabajando fuerte” para poder tener la competencia en Neuquén en 2018 dentro del calendario de la categoría. Destacó que la actividad “promueve el turismo y moviliza la economía regional”.

El gobernador Omar Gutiérrez asistió hoy a la competencia del TC Mouras que se disputó en el Autódromo Parque Provincia del Neuquén, ubicado en Centenario. Más tarde, visitó el campo de jineteada que se encuentra en el predio del Hipódromo de la ciudad de Neuquén.

El mandatario manifestó estar “muy feliz” porque esa categoría automovilística haya tenido por primera vez una carrera en el autódromo de Centenario y señaló que “toda la Asociación de Corredores de Turismo Carretera ha confiado en Neuquén para traer este espectáculo de nivel nacional y sudamericano”.

Aseguró que la competencia “moviliza la economía regional y se ponen en valor nuestros hoteles, restaurants y comercios”, y resaltó el carácter federal de la competencia. “Aquí vinieron pilotos, público, escuderías y sponsors de todo el país; este evento sirve para diversificar el turismo”, señaló.

Gutiérrez comentó que “así como en 2017 tuvimos dos eventos de esta envergadura en el autódromo, ese es el piso para ir por más el año que viene. Desde la provincia seguiremos trabajando fuerte para mejorar y continuar difundiendo este deporte”.

Por su parte, el presidente de la ACTC, Hugo Mazzacane dijo que “sin ninguna duda el próximo año vendremos aquí con las cuatro categorías del Turismo Carretera”, y señaló que “traer a Neuquén por primera vez el TC Mouras fue todo un desafío para una categoría que no está acostumbrada a hacer tantos kilómetros”.

Indicó que la posibilidad de contar “con este espectáculo en Neuquén la habíamos charlado en enero con el gobernador, a quien le queremos agradecer, porque cada vez que venimos aquí somos recibidos de la mejor manera”. También comentó que la jornada automovilística “fue una fiesta” y que quedaron muy conformes con la cantidad de público que asistió al autódromo.

La competencia de TC Mouras fue ganada por Andy Jakos mientras que en segundo lugar arribó Diego Ciantini. En tanto, en la Carrera de Invitados el primer puesto correspondió a Nicolás Pezzuchi, quien fue escoltado por Jonatan Vázquez y Martín Serrano.

Visita al hipódromo

Luego, el gobernador se dirigió al hipódromo de Neuquén, donde se realizaba un festival gauchesco en el campo de jineteadas que a partir de este año funciona en ese predio. “Estoy muy emocionado porque el hipódromo nos va a ceder este lugar por cuatro años para que la familia gaucha de Neuquén capital tenga su fiesta todos los años”, expresó Gutiérrez.

Señaló que “hay muchos gauchos que soñaron y entregaron la vida para hacer esto realidad; este el triunfo de cada uno de ustedes”, y agregó que “esto no nació para terminar acá, vamos a trabajar fuerte para que el año próximo hagamos aquí una gran fiesta gaucha provincial”.

Acompañaron al gobernador el ministro de Energía, Servicios Públicos y Recursos Naturales, Alejandro Nicola; la vicepresidenta primera de la Legislatura, Alma Sapag; y los subsecretarios de Gobierno y Justicia, Juan Pablo Prezzoli, de Asuntos Públicos, Osvaldo Llancafilo, de Defensa Civil y Protección Ciudadana, Vanina Merlo, de Deporte y Juventud, Luis Sánchez, y de Trabajo, Ernesto Seguel, entre otras autoridades.

Neuquén Informa